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平成 23 年度 暁木会 第２回役員会 議事録 

 
 
１ 日 時 平成 23 年 12 月 12 日（月） 18:30～20:30 
２ 場 所 神戸センタープラザ西館 貸会議室５号室 
３ 出席者  井澤会長、水口副会長、小畑副会長 

本下 KTC 理事、田中 KTC 理事、水池 KTC 理事 
濱村常任幹事、久保常任幹事、荒瀬常任幹事、古川常任幹事、 
伊藤常任幹事、寺谷常任幹事、野並常任幹事 
宮永顧問、松下顧問、井料准教授（大学代表） 

４ 議事内容 
（１） 総会付議資料について 

久保幹事より平成 23 年度総会への付議資料について説明がなされた。 
・議案１ 会務報告 
・議案２ 会計報告 
・議案３ 監査報告 
・議案４ 役員改選 
・議案５ 予算案 
 
上記議案に対する意見は次のとおり。 

 
○ 議案１「監査報告」について 
・ 会計監査委員には会計を担当していない総務担当もしくは広報担当の幹事を選定することとし、

今回は、広報担当の野並幹事を会計監査委員とする。 
○ 議案４「役員改選」について 
・ H24 年度役員案について、田中 KTC 理事より退任したい旨の申し出があったが、KTC 理事の

任期が２年（H24 年度が２年目）となっていることから、H24 年度については留任していただ

くこととなった。 H25 年度の役員改選においては、新たに人選することとする。 
・ 平成 24 年度暁木会役員名簿について、クラス幹事に物故者が出た場合は、卒業回数欄に回数

のみを記載し、氏名欄を空欄として整理することとする。 
 

【新役員人事（案）】 
副会長： 水口和彦氏 ⇒ 伊藤裕文氏 
常任幹事： 濱村吉昭氏 ⇒ 宇都善和氏 

伊藤裕文氏 ⇒ 伊賀正師氏 
寺谷 毅氏 ⇒ 矢野芳広氏 

 
○ 議案５「H24 予算案」について 
・ 平成 24 年度暁木会予算（案）において、支出の部「総会費」が H23 年度に比べて大きく増額
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となっている要因について、“H23 年度総会では東日本大震災が発生した関係で懇親会を自粛

した関係で総会費が低額となり、結果として繰越額が増額となっている”ことを報告した。 
・ 平成 24 年度暁木会名簿特別会計予算（案）における支出の部「名簿発行費」について、H22

年度及び過年度実績を勘案し、経費を 1,400 千円に設定したこと報告した。 
 

（２） 総会進行次第について 

古川幹事より平成 23 年度総会進行次第について説明がなされた。 
 
次第案に対する意見、確認事項は次のとおり。 

１）総会 
○ 「議長選出」について 
・ 通常は前会長を議長に選出するのが通例だが、南部前会長の逝去により、顧問から適切な人

を選出する必要がある。 
・ 今回は、直近会長である石岡氏あるいは田中氏を議長に選出する方向で調整する。 
○ 「支部活動報告」について 
・ 支部長に選出されている方の氏名を確認しておくこと。 
○ 「新会員紹介」について 
・ 新会員（修了生・卒業生）の就職先について、プライバシーの関係から、就職先を記載した

名簿配布はなされないが、大学側から口頭で紹介して頂く。 
・ かつて「院生の紹介は不要」との意見もあったが、修了生及び卒業生の全員を紹介すること

としている。 
・ 新会員の紹介について、①一般出席者に新会員の顔を見てもらえる様な配席とすること ②

新会員自身による自己紹介とするのか大学側が紹介するのか その方法を検討する。 
○ 「優秀学生表彰・表彰学生挨拶」について 
・ これまでは懇親会で学生表彰を実施していたが、H22 年度からは総会で行うこととした。 
・ 表彰式では表彰状を授与するのみとし（受賞者及び賞を紹介するのみ）、受賞者全員に挨拶

してもらう時間を設けることとする。 
・ 「修士論文優秀発表賞」について、正式名称を確認する。 

２）懇親会 
○ 「歓談中」について 
・ 歓談中に卒業生による余興を行うことの是非を検討する。 

 
（３） 会費登録状況について 

久保幹事より会費会員の登録状況及び増員方策の取り組みについて下記説明がなされた。 
・ H23 年度の会費会員増員の取り組みとして、職域ごとに選出した代表者に依頼し、新規入会

者を募った。 
・ H23 年 11 月現在、3 月時点よりも 11 名の増員となっている。（内訳：新規登録者＋26 名、

退会者－５名、物故者－10 名 
・ 会費会員の内、口座の預金不足、口座解約等で 43 名について入金されていない状況だが、

再度通知を行い、入金を依頼する予定。 
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会員増強の取り組みに対する意見、確認事項は次のとおり。 
・ 会費会員の増員方策について、「職域活動では限界がある。 会長、副会長を輩出している

回生の加入徹底が重要である。」との意見が出された。 
・ 引き続き、会費会員の増員に向けた取組みを行うこととする。 
 

（４） 暁木会ニュース（H24.3） 

野並幹事より平成 24 年３月発行予定の暁木会ニュースの誌面構成案について説明がなされた。 
 
上記案に対する意見及び確認事項は次のとおり。 
・ 同窓会報告として“櫻井春輔神戸大学名誉教授 土木学会の功績賞受賞記念祝賀会の開催”

について寄稿する。 
・ 常任幹事（広報担当）案に加え、先日急逝された南部前会長（山下氏に依頼）と笹山前神戸

市長（宮永氏に依頼）を偲ぶ記事を追加すること。 
 

（５） その他 

・ 平成 23 年度秋の叙勲において櫻井先生が瑞宝章中綬章を受賞された（神戸大学からの推薦

による）。神戸大学がこれに係る祝賀会等を開催する場合、暁木会は側面から支援することと

する。 
・ 学年幹事会を平成 24 年 2 月８日（水）に楠公会館にて開催予定。 

 
以 上 


